No. 54 雑巾の製作をしていただいた皆さまへ

この度は、雑巾をたくさん作っていただき、ありがとうございました。

にじの家では、40名以上の利用者の方々が生活されています。利用者の方々がきれいな環境で、健康的に過ごしていただけるように、私たちスタッフは毎日掃除や消毒を行っていますが、掃除や消毒を行うにあたっては、雑巾は無くてはならないものです。雑巾は何枚あっても助かりますので、ボランティアの皆さまが送ってくださったことに、とても感謝をしております。

皆さまが書かれた感想文も読ませていただきましたが、「昨年より気持ちを込めて雑巾を作りました」「施設の方たちが使ってくれたら嬉しいなと思いながら、一生懸命作りました」「ボランティア参加にはいろいろな方法があることを知り、その時の自分に合った方法で参加できることが分かりました」等といったコメントがありました。皆さん、それぞれいろいろな気持ちや思いを込めて雑巾を作ってくださったことが、よく分かりました。貴重な時間を割いて雑巾を作ってくださったことに、改めて感謝を申し上げます。

皆さまが作ってくださった雑巾を大切に使わせていただきます。

社会福祉法人川越にじの会

障害者支援施設にじの家一同